
Protokoll zur Sitzung des
Elternrates der Ida Ehre Schule

An alle Eltern,
an alle Schüler und Schülerinnen und
an die Schulleitung der Ida-Ehre-Schule*

Mittwoch, den 19.05.2021 von 19:00 - ca. 21:30h
Ort: iServ

Formalia: Festlegen von

Gesprächsführung: Vorstand Protokollführung: Wiebke Flegel Zeitwächter_in: ./.

Tagesordnung
1) Genehmigung Tagesordnung [ 5 Min ]
2) Feststellung Beschlussfähigkeit [ 5 Min ]

Beschlussfähigkeit festgestellt (12 v. 21)
3) Hauptthema ER [45]

Michael Ahrens stellt Medienbildungsgruppe vor. Ziel der Gruppe ist Prozesssteuerung und
Strukturierung (Präsentation angefragt). Bildung der Gruppe zunächst ohne SuS oder Eltern, da
Schwerpunkt in der Schule liegt. Beide Gruppen werden zu einem geeigneten Zeitpunkt dazugeholt.
Zeitlicher Rahmen:
Qualifizierung am LI -> November `20 - Februar `21. Start der Mediengruppe Januar `21

Fragen aus dem ER:
F:Ist eine Leuchturmklasse geplant?
A: Zunächst geht es darum, die Kollegen abzuholen - diese sollen als Leuchttürme funktionieren und
andere Kollegen “fit” machen, z.B. mit Impulsvorträgen

F: Prozess sollte zügig voran schreiten - auch in den Sommerferien geplant?
A: Prozess läuft, pausiert in den Ferien. Das Bewusstsein für die Digitalisierung muss bei allen
geschärft werden.

F: Beteiligung von SuS und ER?
Herr Ahrens spricht sich sehr dafür aus die Expertise der SuS sowie der Eltern zu nutzen.

Vorstellung der Umfrageergebnisse (Präsentation angefragt)

Beteiligung Schüler: 394 (gesamt 1200)
Beteiligung Eltern: 250 (gesamt ?)
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Beteiligung Lehrerkollegium: 43 (gesamt 120)

F: Ist eine Wiederholung der Umfrage geplant?
A: Vor den Sommerferien nicht.

Frage an Herrn Ahrens über das Thema hinaus zum Thema Alleskönner, wie geht es weiter?
A: Zum jetzigen Zeitpunkt darf die IES auch für das Schuljahr 21/22 notenfrei rückmelden (offiziell
endet dies mit dem Ende des SJ 20/21). Projektgruppe hat notenfreie Rückmeldung für das Divis
Programm entwickelt. Übergangsregelung im Schulgesetz berücksichtigt.
Transfer der notenfreien Rückmeldung auf Schulen, die nicht am Alleskönnerversuch teilgenommen
haben, nicht gesichert.

Bericht der SL/Frau Boutez
1. Begrüßung der SuS am Montag auf dem Schulhof (Einschulungscharakter)
2. Im Jahrgang 7 u. 8 haben 2 SuS Schwierigkeiten im System Schule wieder anzukommen.
3. Testboxen stehen in allen Klassen bereit, größere Lieferung Ende Mai erwartet
4. Gespräch mit Kantine hat stattgefunden, da warmes Essen Lunchpakete ablösen sollen (es

wird geprüft, welche Essen zügig ausgegeben werden können)
5. Sozialer Aspekt soll im kommenden SJ stärker berücksichtigt werden.
6. Putzdienst lt. Frau Boutez den ganzen Tag im Einsatz
7. Wechselmodell gewählt um Quarantänesituationen für ganze Klassen zu vermeiden

(Absprache mit weiteren SL in Eimsbüttel) Nachfrage aus dem Chat, dass Kinder somit in der
Woche Homeschooling nicht durch Schule betreut werden, wurde nicht beantwortet

8. Start SJ 21/22 am 04.08.2021 (Vollversammlung am 08.09.21) Bedingungen noch unklar.
Befürwortung für Präsenz

9. Verein berufstätiger Frauen (genaue Bezeichnung fehlt) verleiht der IES Grundgesetztafeln
für das Engagement der SuS (u.A. Bertini Preis)

10. Hamburger Sozialindex: IES von Kess 3 auf Kess 4 (entspricht einer Verbesserung)
Konsequenz hat dies auf die Reduktion der Sprachförderstungen - Funktionszeiten der
Lehrer. Soll keine Auswirkung auf die SuS haben. Im Bereich der Sozial-/Sonderpädagogen
vermutlich keine Auswirkung, da IES Schwerpunktschule ist. Außerdem verändert sich
dadurch die Stundenzeiten im Sekretariat.

Nachfrage nach Schulkonferenz und angekündigter Veränderung der Stundentafel.
A.: Prozess beginnt im März ´22. Frau Boutez stellt auf der ER die Veränderung der Stundentafel vor,
keine Diskussionsgrundlage

Bericht von der Kollegiumskonferenz:
Ein Antrag von Jahrgang 8 wünscht sich klaren Blick auf IES. Gemeinsames Erarbeiten, was läuft
gut, an was muss gearbeitet werden. Gute Dinge dürfen nicht verloren gehen aus der
Homeschoolingzeit. Frage richtet sich an die gesamte Schulgemeinschaft.

(Frau Boutez verlässt die Sitzung ca. 21 Uhr)
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Thema Nachsitzen für die Schulbehörde
Referent aus der Schule zum Thema eingeladen, keine Rückmeldung erhalten.
Kontroverse Diskussion im ER,  Räumliche Situatuatuation darf kein Hinderungsgrund sein,
grundsätzlich sollte den SuS eine Wiederholung ermöglicht werden. Für weiteren Austausch in Slack
Channel eröffnet.

4) Berichte aus den Gremien/Projekten [30 min]
a) Gremien (GTA, KER, SV, SK)

5) Bestätigung Herr Deger nächste SK
im ER keine eindeutige Haltung möglich, da wenig Überschneidungen. Abstimmungsergebnis
(Ja 4/ nein 1/ enthalten 4)
Diskussion in Slack #Schulkonferenz möglich

6) Termine / Ankündigungen
Die nächste Sitzung des Elternrates findet statt am: Mittwoch, 09.06.2021 19:00 - 21:30 Uhr.

Es grüßt herzlich der kollegiale Vorstand des Elternrates der IES!

Christian Huber, Knut Benzner, Sylke Hofmann

*Die Sitzungen des Elternrates sind - soweit nicht anders angegeben - schulöffentlich.

Elternrat der Ida Ehre Schule · Bogenstraße 36 · 20144 Hamburg · www.er-ies.de · mail@er-ies.de

http://www.er-ies.de
mailto:mail@er-ies.de

